



ひたちビデオサロン 会報

No.420 / 2024.7

事務局：〒316-0036 日立市鮎川町 6-8-33
豊田 正夫 方
Tel. 080-1244-6434
http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/

14 作品を静かに鑑賞 6月例会

6月例会は16日、大沼交流センターで開催。出席者16人。

暑気払いの出欠、県芸術祭映像コンクールの告知などがあり、また、JWAYの天津さんがおいでになり、夏祭り特番制作の協力依頼がありました。

合評作品は以下のとおり。

西山の里（桃源）

美濃島和男

Blue-ray/2分27秒



《作者コメント》 常陸太田市の西山の里の花しょうぶとあじさいを見に行ってきました。花しょうぶは少し早かったのか、咲いている数が少なかったです。

《ご意見異見》

*色がきれい。映像が安定している。

*美しい花しょうぶでした。

*画面の変化が良いですね。

*時期が早かったせいか、花しょうぶの美しさがなく残念。

*花もBGMもすばらしかった。

世界みかげ石引き選手権

美濃島和男

Blue-ray/6分06秒

《作者コメント》 2015年9月

に御影石の産地である桜川市で行われた、その名も「第16回世界みかげ石引き選手権」です。力自慢の男女15チームが熱戦を繰り広げました。こんな奇妙な競技はここだけで行われていたと思いますが、なんと「世界新記録」が生まれました。しかし、この大会の開催もこの年が最後になってしまいました。

《ご意見異見》

*楽しい映像、すばらしい作品でした。

*貴重な映像ですねー。

*珍しい競技で楽しいふんいきが伝わってきました。

*記録です、映画ですね。

*珍しいイベントですね。同じ場所からの撮影でした、変化



がほしかった。

*すばらしい競技でした。

春ばらスペシャル

小林 茂

Blue-ray/5分13秒



《作者コメント》 川崎市生田バラ苑では、およそ800種、3,300株のバラが開花しています。これらのバラは市民ボランティアによって支えられ、開花

時期には無料開放されます。



花菖蒲が咲き誇る

小林 茂

Blue-ray/3分00秒



《作者コメント》 ひたちなか市馬渡埴輪公園では、約100種、2万本の花菖蒲が6月に開花します。開花時期には多くの人達で賑わいます。

《ご意見異見》

※上記2作品まとめて

*2作品ともきれいな花、花のアップ最高でした。

*どちらも色がきれい、アップも良かった。

*良く撮れています。アップがきれい、すばらしいです。

*花の撮り方が勉強になります。アップの映像がすばらしい。

*ロング、アップの変わり方が良い。

*小林さんの花シリーズ、絶好調ですね。またアップに迫力

が加わりました。
*花はアップと動きがあつてよ
かった。

天空の旅人 若葉のフライト

佐藤 勝男

Blue-ray/7分33秒



《作者コメント》 過去のフライトから再編集をしました。新緑の薫りが広がる季節に、フライトした記録です。

天空の旅人

モーターハンガー考

佐藤 勝男

Blue-ray/6分22秒



《作者コメント》 突然の訪問者、ハングラライダーが栗原エリヤにきました。離着陸のモーターハングの飛行記録です。

《ご意見異見》

- ※上記2作品まとめて
- *田園風景が良かった。
- *珍しいフライトを見せて頂きました。
- *けっこう危険そうですね。
- *フライトの難しさが分かりました。
- *久しぶりの天空の様子ですね。
- *上がるまでの苦勞が分かりました。
- *水の張られた水田の輝きが印象的でした。
- *いろいろな機材があるのです

ね。

花園神社例大祭

小室 政衛

Blue-ray/7分40秒



《作者コメント》 花園神社で最も重要なお祭りです。明治6年より旧暦から新暦に変わり、5月5日を例大祭日とし、五穀豊穰等を祈ります。さらには氏子の男児3人が獅子を演じて、約900年、受け継がれています。

《ご意見異見》

*落ち着いた映像で見やすかったです。小室さんの映像は常



に先まわりをしてる映像のため、良く解る。マネをしたいが足腰が動かない！

- *BGMが良かった。
- *さらさら良く撮れています。
- *祭りの様子がよく纏まっており、楽しめました。
- *導入部分が良かった。さすが祭り男ですね。滝のカットは不要ではないか。
- *ひなびた感じの、いいお祭りですね。
- *素晴らしい映像でした。

ひたち国際大道芸 2024

(多賀会場)

豊田 正夫

Blue-ray/10分40秒



《作者コメント》 今年の多賀

会場は、くもり空でしたが、沢山の観客が集まり、いつもながらのパフォーマーの熱演も見事でした。その中から撮影できた、いくつかをご覧ください。

《ご意見異見》

- *観客の表情を写していたのは良かった。
- *カメラワークが素晴らしい。
- *とても楽しい作品です。
- *それぞれの芸のすばらしさを感じました。
- *面白い映像でしたね。
- *すばらしい芸でした。映像も良かった。

ひたち国際大道芸 2024

田崎 博

DVD/5分33秒

《作者コメント》 10~15mの近い距離から動きの早い人物を撮るのがむずかしかった。



《ご意見異見》

- *撮影が大変だったと思います。
- *撮影場所の工夫が必要ですね。
- *変わるところはむずかしいですね。
- *楽しい映像でした。
- *もっと変化をつけてはどうですか。長すぎますね。安定が悪いですね。
- *場所が悪い、正面から見たい。冒頭の説明はよけい。タイトルは「中国雑技団の変面」の方がいいのでは。

2024 桜 Dance Party

紅白チームマッチ

細川 正男

Blue-ray/6分13秒



赤組が優勝

《作者コメント》 今年3月、プロ主催のDance Partyでダンスの上手なペアが2組に分かれて行われた紅白対抗戦(20分)を約6分にまとめました。

《ご意見異見》

- *楽しい雰囲気が出ていました。
- *見せ場は何なんですか。
- *どうしても女性の衣装に目がいってしまいます。まるで運動会ですね。
- *いつもすばらしい踊りでした。

諏訪梅林の梅落とし

原田英一郎

Blue-ray/8分00秒



《作者コメント》 今年も「諏訪壮青年梅友会」主催の梅落としと販売が行われました。この催しには、諏訪小学校の児童、先生、保護者の参加があり、梅落としと梅拾いの手伝いをされました。今年は梅の収穫量が少なく、販売開始後、あっという間に完売となり、梅落としの作業も早めに終わりました。

《ご意見異見》

- *梅が不作の様ですが、だいぶ収穫があったようですね。
- *今年は少なそうですね。
- *楽しそうでしたね。年中行事の様でしたね。
- *季節感ある映像でした。売り上げは何に使われるのかな？

印のついている作品は、YouTubeでご覧になれます。

下記URLか、右のQRコードからアクセスしてください。

<http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/>



*沢山とれましたね。

三浦杉公園のポピー

井村 泰也

DVD/3分00秒



《作者コメント》 常陸大宮市小野田の三浦杉公園でポピーの花が咲いたので撮影した。日立より車で約1時間かかるが、ドライブも兼ねて行った。この花の呼び名で、和名のヒナゲシより英名 Poppy (ポピー) が親しみがあるようです。

《ご意見異見》

- *色がきれいでした。
- *ポピーの花々が美しい。
- *子供の見物が良かったですね。
- *可憐なポピーが美しい。俳句もいい。
- *ポピーの花にもいろいろあるのですね。

七ツ洞公園

井村 泰也

DVD/4分00秒



《作者コメント》 茨城県内で、バラの花の咲く場所は色々あるが、水戸市の七ツ洞公園にもバラ園があることを思い出して、撮影に行った。七ツ洞公園は英国

調風景があり、公園内に花苑があり、よく手入れされていて、きれいでした。

《ご意見異見》

- *BGMが映像に合っていてよかった。
- *花々が美しい。気持ちが和みます。
- *バラと造形物の取り合わせとアップがあっても良かったのでは。全体に構図が不安定で決まってない。
- *バラの花のアップの場面がもっとあればよかった。

潮来あやめまつり

真弓 喜幸

DVD/9分10秒



《作者コメント》 最近体調不良で遠出しなかったが久しぶりに潮来まで行きました。あやめまつりで嫁入り舟をやっていました。3人ぐらいで撮影すればよい作品が出来ると思いましたが一人では大変でした。

《ご意見異見》

- *きれいな作品でした。
- *映像とBGM(歌)が良くマッチして雰囲気が出ていた。
- *花嫁がなかなか出てこなかったですね。一人でよくここまで撮ったと思います。
- *BGMも映像に合って、すばらしかった。アヤメも花嫁もきれいだった。

今月も 14 作品と多くの作品
が発表されましたが、2時40分
には終了。あまり話し合いもな

く静かな例会でした。
最近は短い作品が多く、今回
は平均、1作品6分でした。

書いて下さる感想も少なくな
ってきましたが、こちらは活発
に書いて頂きたいと思います。

… 7月例会は21日開催 …

ことしの夏も猛暑になりそうですね。熱中症、夏バテなどには十分気つけて過ごしたいものです。
7月例会は以下のとおり開催いたします。ご出席ください。

❖ 7月21日(日) 午後1時から

❖ 大沼交流センター 2階

内容 ①連絡・打合せ(暑気払い、夏祭り撮影など)

②会員作品合評(一人10分以内でお願いします。今月も新作をたくさんお寄せ下さい)

③その他情報交換など

<今月の例会当番> 3班:岡本、岡崎、豊田、松本、井村 の皆さんご協力ください。

勉強会はありません



放送時間大幅に増加

今まで1日1回の放送だった、投稿ビデオの放送
時間が7月から大幅に増加しました。平日は1日4
回になります。月曜更新、1週間同じ内容を放送す
るのは変わりません。

月～金 9:00～、12:30～、18:00～、22:30～

土 12:30～、18:00～、22:30～

日 18:00～、22:30～

朝昼晩に亘る放送で、より多くの人に見ていただ
けるようになりました。街の中の身近な映像情報を
伝える番組として、また、ひたちビデオサロンのP
Rとして、これからも皆さんのご協力をお願い致し
ます。

6/17～ ひたち国際大道芸 2024(多賀会場)
(豊田正夫)

6/24～ 花園神社例大祭 (小室政衛)

7/1～ 第49回日立市民空手道大会
(日立市空手道連盟)

7/8～ 潮来あやめまつり (真弓喜幸)

7/15～ 諏訪梅林の梅落とし (原田英一郎)

※変更になる場合もあります。
※最新情報はウェブ・サイトで
ご覧ください。 QRコード→



今年も会員の出品料は会から補助します

このイラストはAIで作成しました

今年も夏まつり撮影にご協力ください

今年もJWAYの夏祭り特番の制作に協力するこ
とになりました。各地域で行われる夏まつりの撮影
を昨年同様、ご協力お願い致します。詳しくは7月
例会でお知らせいたします。

NHK水戸放送局 動画便り いばらき! とっておき!

当会会員の採用記録です

▼毎週火曜日 18:10～「いば6」の中で放送。

6/11 花園神社のささら舞 (小室政衛)

鱸神社のバラ (小室政衛)

6/18 (会員作品の採用なし)

6/25 馬渡はにわ公園の花菖蒲 (小室政衛)

7/2 北茨城市あじさいの森 (小室政衛)

7/9 諏訪梅林の梅の実落とし (原田英一郎)

※このところ小室さんの独壇場ですね、他の方もど
んどん投稿してみましょ。

〒316-8567 水戸市大町3-4-4 NHK水戸放送局

「動画便り いばらき! とっておき!」係へ

令和6年度茨城県芸術祭 映像コンクール作品募集!

おしも応募して
みようかな

